IDM der Drachen

Bernd Döpke und Peter Liebner werden Deutscher Meister; ASC-Segler belegen Spitzenplätze

Bei der Internationalen Deutschen Meisterschaft der Drachen vom 24. bis 28.06.2015 im Münchner Yacht Club schneiden die Segler des ASC hervorragend ab.

Bernd Döpke und Peter Liebner als Vorschoter werden mit ihrem Steuermann Vincent Hoesch Deutscher Meister. Das "ASC-Vorstandsteam", Florian Bauer, Michi Erhardt und Andi Lachenschmid, belegt den herausragenden 4. Platz (mit einem Tagessieg in der 1. Wettfahrt). Die gute Mannschaftsleistung wird durch unser neues Clubmitglied Matthias von Linde auf Rang 13 abgerundet, der in seinem alten Heimatclub für den ASC antrat und in der letzten Wettfahrt einen Tageszweiten ersegelt.

Großes Kompliment an alle!

Max-Christoph Trimolt